

COMPETENCIA LECTORA. TAREA 12.

RELATO MITOLÓGICO.



1. Mira el vídeo sobre los relatos mitológicos:

2. Recuerda y aprende.

Los **mitos** son historias imaginarias que proceden de culturas lejanas en el tiempo, como la antigua Grecia.

Un grupo bastante numeroso de relatos mitológicos trata de la guerra de Troya, una célebre contienda entre griegos y troyanos, llena de elementos mágicos.

Los personajes de los mitos suelen ser dioses, monstruos y héroes. Los dioses son poderosos y crueles, y aman y sufren como si fueran mortales. Los héroes, por su parte, se muestran capaces de realizar las acciones más valerosas, y sus nombres han llegado a nuestros días: Ulises, Teseo, Hércules, Aquiles... son solo algunos de los más famosos.

3. Completa con las palabras adecuadas.

Los son historias que proceden de lejanas en el tiempo, como la antigua

Un grupo bastante numeroso de relatos mitológicos trata de la guerra de , una célebre contienda entre griegos y troyanos, llena de elementos .

Los personajes de los mitos suelen ser dioses, y héroes. Los son poderosos y crueles, y aman y sufren como si fueran mortales. Los por su parte, se muestran capaces de realizar las acciones más valerosas, y sus nombres han llegado a nuestros días: Ulises, Teseo, Hércules, Aquiles... son solo algunos de los más .

4. Mira el siguiente relato mitológico:

5. Comprensión lectora:

Marca la respuesta correcta a cada pregunta.

¿Para qué había expediciones a la isla de Creta? ¿Habían tenido éxito?

A

Para acabar con el Minotauro. Si, habían tenido éxito algunas de ellas.

B

Para visitar al Minotauro. Si, habían tenido éxito todas.

C

Para acabar con el Minotauro. No, no había tenido éxito ninguna.

¿Dónde vivía el Minotauro?

A

En el laberinto, mansión de intrincados pasadizos, salas recónditas y tortuosos corredores.

B

En el laberinto, situado en una luminosa mansión a orillas del mar.

C

En el laberinto, una mansión de largos pasadizos, lujosas salas y grandes corredores.

¿Quién era Teseo? ¿Qué hizo?**A**

Era príncipe de Atenas y organizó una expedición para que sus súbditos lucharan contra el Minotauro.

B

Era rey de Atenas y organizó una expedición para acabar con el Minotauro.

C

Era príncipe de Atenas y decidió encabezar una expedición contra el Minotauro.

¿Qué le dijo Teseo al rey de Creta? ¿Creía el rey que Teseo vencería al Minotauro?**A**

Teseo dijo que venía a acabar con el Minotauro y el rey le creyó capaz de vencerlo, pero no de salir del laberinto.

B

Teseo dijo que venía a luchar contra el Minotauro y el rey no le creyó capaz de vencerlo y salir con vida del laberinto.

C

Teseo dijo que venía a acabar con el Minotauro y el rey le creyó capaz de vencerlo y salir del laberinto.

¿Quién era Ariadna? ¿Cómo ayudó a Teseo?**A**

Una de las hijas del monarca. Le entregó un ovillo para que no se perdiera en el laberinto.

B

Una de las esposas del monarca. Le entregó un ovillo para que no se perdiera en el laberinto.

C

Una de las hijas del monarca. Le entregó un mapa para que no se perdiera en el laberinto.

¿Cómo se guiaba Teseo en el laberinto?**A**

Por el oido, por la vista y sin perder el ovillo.

B

Por el oido, palpando las paredes y sin perder el ovillo.

C

Por la vista, palpando las paredes y sin perder el ovillo.

¿Qué hizo Teseo cuando encontró al Minotauro?**A**

Se abalanzó sobre el Minotauro y acabó con él.

B

Se abalanzó sobre el Minotauro, pero no logró acabar con él.

C

Se abalanzó sobre el Minotauro y lo sacó del laberinto.

6. Los mitos.

¿Qué personajes suelen aparecer en los mitos? Marca.

A Dioses.

B Robots.

C Monstruos.

D Extraterrestres.

E Héroes.

F Astronautas.

